

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat dan karunia-NYA sehingga Penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini dengan judul **“Peningkatan Kemampuan Berpikir Kritis Matematis dan *Self Efficacy* Siswa Melalui Pembelajaran Berbasis Masalah di SMP Swasta Dwitunggal Tanjung Morawa”**. Sholawat dan salam kepada Junjungan Nabi Muhammad SAW, semoga Syafa'atnya senantiasa tercurahkan bagi kita semua. Amiiin.

Penulis menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam menyelesaikan tesis ini. Semoga Allah SWT senantiasa memberkahi kita semua dengan karunia dan kasih sayang-NYA. Terima kasih dan penghargaan khususnya penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan serta bersedia meluangkan waktu sehingga penulis mampu menyelesaikan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd dan Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan demi kesempurnaan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd dan Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku ketua dan sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana

UNIMED serta Bapak Hendri Dalimunthe selaku staf Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED.

4. Direktur, Asisten I dan II, beserta staf Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan bagi penulis agar dapat menyelesaikan tesis ini.
5. Kepala SMP Swasta Dwitunggal Tanjung Morawa Ibu Yensi, S.Pd beserta wakil kepala sekolah, staf tata usaha, guru-guru serta seluruh siswa-siswa.
6. Teristimewa kepada ayahanda dan ibunda, Bapak Sukimin dan Ibu Eriatik, Ayah Sai'un dan Ibu Jainun, suami tercinta Ali Sahbana, S.Kom dan Ananda Muhammad Fauzan Azhima yang senantiasa mendo'akan penulis sekaligus memberikan dukungan, motivasi, bantuan moril dan materil yang begitu besar kepada penulis agar mampu menyelesaikan tesis ini.

Penulis juga menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dalam penulisan maupun tata bahasa isi didalamnya. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran pembaca yang dapat membangun demi kesempurnaan tesis ini. Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangsih yang bermanfaat bagi peningkatan kualitas pendidikan di negeri ini.

Amiiin.

Wallahul Muwafiq Ilaa Aqwamith Thoriq.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Medan, Februari 2020
Penulis

Yunita Sari
NIM. 8136172095